



PRIMERA PIEDRA. A un costo de 5.5 millones de colones serán construidos 512 apartamentos en el Centro Urbano Lourdes, para reubicar a familias afectadas por la Autopista Comalapa, que habitan en las colonias Modelo No. 1 y 2 y Las Mercedes. El Arq. Mario Miguel Barriere, presidente del IVU, echa la primera palada de cemento.

Construirán 512 apartamentos en plan conjunto de IVU-MOP

A un costo aproximado de cinco millones y medio de colones, se realizará la construcción de 512 apartamentos en el Centro Urbano Lourdes, de San Salvador, en un programa conjunto del IVU y el Ministerio de Obras Públicas. Ayer, se colocó la primera piedra de la obra, la cual tiene como objeto reubicar a las familias afectadas por el Proyecto de Vías Urbanas y especialmente a las que habitan en las colonias Modelo Nos. 1 y 2, y Las Mercedes, que están ubicadas en un sector donde pasará la moderna autopista del Aeropuerto Cuscatlán.

Al acto asistieron el ministro de Obras Públicas, Ing. León Rivas Durán; el presidente del IVU, Arq. Mario Miguel Barriere y otros funcionarios de dichas instituciones.

Pasa a la página 64

Exponen labor que realiza el Patronato Anti-Tuberculoso

El Patronato Nacional Antituberculoso, miembro constitutivo de la Unión Internacional contra la Tuberculosis, expone una breve reseña sobre la comisión de "Ayuda Familiar". Esta institución —dice— se propuso realizar sus planes con ahínco cuando abrió sus oficinas el 1º de junio de 1953; es privada y de carácter benéfico, regida por una junta directiva. Después de su fundación, eligió entre sus miembros algunas de sus comisiones, como la del "Timbre Antituberculoso" y la de "Ayuda Familiar". En sus programas ha ido evolucionando constantemente con el propósito de dar mejor rendimiento.

Pasa a la página 68

Expertos E.U. en comunicación por satélite disertarán el 30

Expertos norteamericanos en el campo de la comunicación por satélite, serán presentados en la Jornada Cultural de FEPRO. Su presentación en El Salvador es colaboración de la embajada de los Estados Unidos de América. El comunicado al respecto, dice así: "La Embajada de los Estados Unidos dentro de su programa de colaboración a las jornadas culturales de FEPRO presentará el martes 30 de mayo, a las 6:30 de la tarde, en el auditorio de la Cámara de Comercio de El Salvador, a dos eminentes expertos norteamericanos en el campo de la comunicación por satélite en sus usos para la educación médica. Se trata del Sr. Robert Shamskin, director del servicio de recursos de aprendizaje de la Administración de Veteranos de los Estados Unidos y el profesor Dr. Roger D. Mamastra, director del programa de tecnología médica de la Universidad de Colorado.

El llamado Satélite de Tecnología de Comunicaciones fue lanzado en 1975 por la NASA y el Pasa a la página 68

A estudio de pequeña empresa Ley de Figape

El anteproyecto de reformas a la ley de FIGAPE fue entregado a la Federación Nacional de la Pequeña Empresa de El Salvador (FENAPES), para que esta entidad lo estudie y rinda sus puntos de vista sobre el particular.

Así lo informó ayer a LA PRENSA GRAFICA, el ministro de Economía, licenciado Roberto Ortiz Avalos, quien indicó que copia del anteproyecto también fue entregado a la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), el jueves de esta semana.

Ortiz Avalos dijo que en un plazo de quin-

ce días ambas entidades presentarán sus opiniones sobre el anteproyecto aludido, "y si es necesario modificar o incorporar alguna cuestión al documento, se hará", afirmó.

Externó que las opiniones solicitadas están enmarcadas dentro del principio de diálogo que el gobierno está manteniendo.

Una de las reformas que se proyectan para la ley del Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa (FIGAPE), es la elevación del capital calificable o capital que determina a los establecimientos como pequeña empresa.

Como está actualmente la ley de FIGAPE Pasa a la página 49

ASPAE asigna premio "FEPRO 78" al Lic. Escalante C.

La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas (ASPAE), ha designado para recibir el "Premio FEPRO 1978", al licenciado José Antonio Escalante Calderón.

Dentro de su extensa trayectoria profesional el Lic. Escalante Calderón, ha desempeñado diferentes cargos ejecutivos en el Banco Central de Reserva, en la Uni-

Pasa a la página 68



PREMIO FEPRO. La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, ha designado Premio FEPRO 78, al Lic. José Antonio Escalante C.

Supremos esfuerzos a favor de Matsumoto

El gobierno salvadoreño realiza esfuerzos dentro del marco jurídico, para encontrar una solución satisfactoria al caso del secuestro del empresario japonés señor Fujio Matsumoto, expresa el presidente de la república, general Carlos Humberto Romero. A principios de semana, el premier de Japón, señor Takeo Fukuda, envió un mensaje al gobernante salvadoreño para pedirle su intercesión en favor del secuestrado industrial japonés.

En respuesta, el presidente Romero envió un mensaje a través del cual expresa sus sentimientos personales, los de su gobierno y del pueblo salvadoreño, manifestándole que se hacen esfuerzos supremos por lograr la salvación

de la vida del señor Fujio Matsumoto, dentro de nuestro ordenamiento jurídico.

El señor Matsumoto, fue secuestrado el miércoles 17 del presente mes, cuando salía de la oficina central de la empresa "Industrias Sintéticas de Centro

Pasa a la página 68

AGROBANCO da crédito por 650 mil Cts. a agricultores

Crédito por 650 mil colones para compra de tierra recibieron del Banco de Fomento Agropecuario agricultores del departamento de La Unión. Con ese préstamo, explicó el gerente general del AGROBANCO, Lic. Antonio Azucena Fuentes, la Cooperativa Campesinos de La Unión adquirirá 242 manzanas de tierra, con la que saldrán favorecidos 676 socios de ese departamento del país. Dicha Cooperativa, prosiguió, ha recibido financiamiento por más de 700 mil colones para siembra de sandía, algodón, cereales, compra de equipo y otros insumos e implementos necesarios para su desarrollo agrícola.

La ayuda a los cooperativistas de La Unión, no sólo ha sido eso, finalizó el Lic. Azucena Fuentes; también se les ha proporcio-

nado adiestramiento administrativo, contable, de relaciones y cultura general.

19 Cooperativas favorecidas. Se dijo que de 1973 a la fecha, el AGROBANCO ha favorecido a más de 19 Cooperativas de todo el país en el rubro de compra de tierras, con un costo de 6 millones.

Pasa a la página 68

INDICE	
Información Nacional	3, 5
Internacional	6, 7
Sociales	8, 10, 12, 14-16
	18, 20, 22, 24
Su Salud	46
Cárta a María	22
Mensaje a la Conciencia	28
Platillos Voladores	31
Desde San Francisco	26
Deportes	38, 39, 40, 41, 42, 43, 44
La Vida es Así	32
Cómicos	48, 50
Clasificados	52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60
Horóscopo Personal	33
Cine, Espectáculos	
TV 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69	
Indicador	64



CAMARA DE TURISMO. Con motivo de iniciar sus actividades relacionadas con el impulso del turismo en El Salvador, la Cámara Salvadoreña de Turismo ofreció agasajo a ejecutivos de la empresa, privada vinculada con esa industria. De izquierda a dere-

cha: señores Pedro Dalmau, Srta. Magaly Varela, Gustavo Samayoa, de la Cámara de Turismo de Guatemala; Leonardo Angulo, Peter Dumas, Dr. León Rafael Pineda Sol y Alberto López Candell.

Foto de LA PRENSA, por Flores G.